
 

Stadt Weißenfels      22.09.2023 
Oberbürgermeister 
 

Beantwortung der Anfrage    öffentlich 
AF 143/2023/1 
  
> aus dem Dorfgespräch in Schkortleben am 02.09.2023   
 
 
  Bestätigung Rechts- und Vergabeamt 
 
 
 
 
Es wird die Beschwerde vorgetragen, dass die Rasenmahd nicht im vollen Umfang durchge-
führt wird. Die Verwaltung wird um Erläuterung gebeten.   
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren,  
 
der Fachbereich IV kann diesen Zustand leider nur bestätigen.  
 
Momentan ist es mit dem vorhandenen Personalbestand nicht möglich die Stadt Weißenfels 
mit all ihren Ortschaften vollumfassend zu bedienen. Es wird an den verschiedenen Standor-
ten explizit darauf geachtet, dass zumindest die wesentlichen prioritären Flächen, gepflegt 
werden.  
 
Es ist mir bewusst, dass dies keine für Sie zufriedenstellende Antwort ist.  
 
Ich würde Sie bitten mir mitzuteilen, an welchen Stellen Sie dringenden Handlungsbedarf se-
hen und die Verwaltung ggf. die Prioritäten in Ihrer Ortschaft ändern sollte. Ich werde versu-
che Ihre Vorschläge zur Verbesserung Schritt für Schritt umzusetzen.  
    
 
 
 
    
Martin Papke  
Oberbürgermeister 
 
 
 
 


